

## Bhabinkamtibmas Polsek Pamulang Jalin Keakraban dengan Remaja, Tekankan Pentingnya Kamtibmas

Suhendi - [BANTEN.WARTABHAYANGKARA.COM](http://BANTEN.WARTABHAYANGKARA.COM)

Dec 13, 2024 - 07:31



TANGSEL – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Kelurahan Pamulang Timur, Aipda A. Ismail, terus berupaya menjalin hubungan baik dengan generasi muda. Salah satu wujud nyata dari komitmen tersebut terlihat saat ia melaksanakan kegiatan sambang di Jalan Pinang RT 001/014, Kamis (13/12).

Aipda Ismail menyempatkan diri untuk berbincang dengan kelompok remaja yang sedang berkumpul di lingkungan tersebut. Dalam pertemuan santai ini, ia menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang menekankan pentingnya menjaga keamanan lingkungan, menghindari tindakan negatif, serta meningkatkan partisipasi dalam kegiatan yang bermanfaat.

"Kami ingin anak-anak muda tidak hanya menjadi penerus bangsa yang cerdas, tetapi juga menjadi generasi yang peduli terhadap lingkungan sekitar. Mari bersama-sama menjaga ketertiban di wilayah kita," ujar Aipda Ismail.

Kegiatan tersebut mendapat tanggapan positif dari para remaja. Mereka merasa nyaman dengan kehadiran Aipda Ismail dan mengapresiasi pendekatan yang dilakukan. Tidak hanya itu, beberapa remaja mengaku semakin paham akan peran penting mereka dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

"Pak Ismail orangnya ramah, jadi kita juga nggak sungkan kalau ada masalah. Kita jadi tahu pentingnya ikut menjaga keamanan bareng-bareng," ujar salah satu remaja yang hadir.

Melalui kegiatan rutin seperti ini, Polri berharap dapat mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, khususnya generasi muda. Selain itu, kegiatan ini menjadi langkah preventif untuk menghindari munculnya masalah-masalah sosial yang dapat mengganggu keamanan di lingkungan sekitar.

Langkah Aipda Ismail ini diharapkan dapat menjadi contoh inspiratif bagi anggota Polri lainnya, bahwa pendekatan persuasif dan humanis sangat efektif dalam menciptakan harmoni di tengah masyarakat. (Hendi)